
中部横断自動車道（新清水 JCT～増穂 IC間）連絡調整会議（第６回） 

議事概要 

 

１．日時 

 令和２年７月１７日（金） １０：００～１０：４０ 

 

２．出席者 

山梨県 県土整備部長         大儀 健一 

静岡県 交通基盤部長         長繩 知行（代理） 

静岡市 建設局長           糟屋 倫生（代理） 

南部町 建設課長           望月 一臣 

身延町 建設課長           望月 真人 

早川町 振興課長           望月 法仁 

市川三郷町 土木整備課長       井上 靖彦 

富士川町 都市整備課長        河原 恵一 

国土交通省関東地方整備局 甲府河川国道事務所長   安谷 覚 

国土交通省中部地方整備局 静岡国道事務所長     篠田 宗純（代理） 

中日本高速道路株式会社東京支社 建設事業部 企画統括課長 藤原 由康 

 

３．議事 

（１）開通式典の報告 

（２）開通後の交通状況 

（３）工事の進捗状況、開通見通しについて 

（４）意見交換 

 

４．議事概要 

（事業者より説明） 

○富沢 IC～南部 ICが令和元年１１月１７日に開通。開通１週間後の富沢 IC～南部

ICの断面交通量が平日で 1割増加、休日で 3割増加。 

○ 南部 IC～下部温泉早川 IC 間の切土工区については、硬岩・軟岩が混ざり合っ

た複雑な地形・地質で施工を行っており、構造を見直すなど必要な対策を講じて

工事を実施。 

○ 一部工事においては、死亡事故などによる中断があったが、現在は全ての工事

が再開。 

○ 南部 IC～下部温泉早川 IC については、想定以上に工事が難航する中、工事を

進めており、２０２１年（令和３年）夏頃の開通を目指し改良工事や舗装工事を

推進。引き続き安全に配慮しつつ、早期開通に向け工事を推進。 

（意見交換） 

○ 山梨県及び沿線自治体より、道路の効果を最大限発揮させるため、引き続き、

関係者としても協力。 

○ 南部 IC～下部温泉早川 IC 間の開通の遅延は残念だが、全線開通に向け機運を

盛りあげていきたい。 

○ 引き続き、一日も早い開通に向けて、安全に留意しながら、工事推進をお願い

する。 

 


